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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию культурного обмена между Россией и Туркменистаном на современном этапе. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Рассмотреть понятие «Центральная Азия»; 2. Оценить геополитическую роль Центрально-Азиатского региона на современном этапе; 3. Определить место и роль Туркменистана во внешнеполитическом плане Российской Федерации; 4. Охарактеризовать значение и потенциал «мягкой силы» России в Туркменистане; 5. Дать оценку международному сотрудничеству России и Туркменистана в сфере культурного обмена. В ходе написания работы было проанализировано множество статей, монографий и актуальных электронных и новостных ресурсов. Также были изучены официальные документы, касающиеся нормативно-правовой базы в вопросе внешней стратегии государств. В результате написания работы автором были выявлены слабые и сильные стороны в вопросе международного сотрудничества между Россией и Туркменистаном.
        

        
          This work is devoted to the study of cultural exchange between Russia and Turkmenistan at the present stage. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Consider the concept of "Central Asia». 2. To assess the geopolitical role of the Central Asian region at the present stage. 3. Determine the place and role of Turkmenistan in the foreign policy of the Russian Federation. 4. To characterize the nature and potential of Russias "soft power" in Turkmenistan. 5. To assess the international cooperation between Russia and Turkmenistan in the field of cultural exchange. In the course of writing the work, many articles, monographs and relevant electronic and news resources were analyzed. Official documents relating to the regulatory framework for the foreign strategy of states were also studied. As a result of writing the work, the author identified strengths and weaknesses in the issue of international cooperation between Russia and Turkmenistan.
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